



SINOPSIS

JUDUL BUKU : HUKUM PROGRESIF
PENULIS : PROF. Dr. SATJIPTO RAHARDJO, SH.

"*Hukum Progresif*" oleh Satjipto Rahardjo merupakan sebuah karya penting yang membahas tentang paradigma hukum dan penegakan hukum dalam konteks masyarakat Indonesia. Dalam buku ini, Prof. Tjipt mengemukakan ide bahwa hukum tidak hanya harus diinterpretasikan sebagai aturan kaku yang ditetapkan oleh negara, melainkan sebagai instrumen yang dinamis, berkembang, dan berorientasi kepada keadilan sosial dan kemanusiaan.

Prof. Tjipt (panggilan akrabnya) mendefinisikan hukum progresif sebagai hukum yang berpihak kepada masyarakat, bukan hanya sekadar sebagai alat untuk kepentingan penguasa. Hukum ini mendukung keberpihakan kepada masyarakat yang lemah dan memberikan ruang untuk nilai-nilai kemanusiaan dalam aplikasinya.

Beliau mengkritik pemahaman tradisional tentang hukum positif yang sering kali hanya terfokus pada norma dan aturan sebagai instrumen penegakan hukum yang kaku. Dan menekankan pentingnya memahami hukum dalam konteks sosialnya, menyadari bahwa hukum harus dapat menanggapi dinamika masyarakat. Satjipto Rahardjo berargumen bahwa tujuan utama dari penegakan hukum seharusnya adalah untuk mencapai keadilan. Beliau memperkenalkan ide bahwa proses hukum harus peka terhadap nilai-nilai keadilan yang hidup di masyarakat dan harus mempertimbangkan konteks sosial dalam setiap keputusan hukum. Hukum dipandang sebagai suatu proses yang melibatkan dialog antara berbagai aktor, termasuk masyarakat, penegak hukum, dan pihak-pihak terkait lainnya. Proses hukum ini penting untuk mencapai hasil yang adil dan berkeadilan.

Dalam "*Hukum Progresif*", Satjipto Rahardjo mengajak pembaca untuk berpikir secara kritis dan reflektif tentang posisi hukum dalam masyarakat. Buku ini bukan hanya membahas teori, tetapi juga menyediakan buah pikir yang kaya untuk praktik penegakan hukum di Indonesia. Melalui argumennya, Rahardjo berupaya untuk menggugah kesadaran akan pentingnya hukum yang berkeadilan, inklusif, dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.



Dr. EKO BUDI S, S.H., M.H.
NO. SERDIK 202409002018
POKJAR. IV